

Ciudad de México, miércoles 27 de octubre de 2021

CON LA BANDA COLOMBIANA MORAT, LA ENERGÍA DE LOS CONCIERTOS EN VIVO REGRESA AL AUDITORIO NACIONAL

- **Desde su debut en 2017, la agrupación ha sido vista por más de cien mil personas en el recinto capitalino**
- **El cuarteto de folk y pop latino realizará su presentación número 11 en este escenario el próximo 30 de octubre**
- **Será el primer concierto en vivo que llegará al foro, tras la pausa de los eventos masivos por la emergencia sanitaria**

Morat, la banda de folk, country, rock, balada y pop originaria de Bogotá, Colombia, volverá al **Auditorio Nacional** el próximo sábado 30 de octubre, ahora con su nueva gira *¿A dónde vamos?*, nombre de su tercer disco de estudio concebido durante la pandemia.

Desde 2017, cien mil seguidores han visto en vivo a este fenómeno musical latinoamericano en sus 10 conciertos anteriores y ahora ofrecerá su presentación número 11 en el escenario capitalino.

Juan Pablo Villamil, Juan Pablo Isaza y los hermanos Martín y Simón Vargas debutaron en el Auditorio Nacional en 2017 con dos conciertos. Ese mismo año la agrupación formó parte del talento en escena de la décima sexta entrega de las *Lunas del Auditorio*. En 2018 ofreció cinco fechas más y en 2019 agregó tres funciones a su récord, para alcanzar las 10 presentaciones con la gira *Balas perdidas*.

Lanzado en julio de 2021, el álbum *¿A dónde vamos?* profundiza en los tiempos actuales que vive el mundo y cuenta con las colaboraciones *Bajo la mesa*, junto al colombiano Sebastián Yatra; *Simplemente pasan*, con la chilena Cami; *Idiota* al lado de la mexicana Danna Paola; y *Mi pesadilla* con el colombiano Andrés Cepeda.

Morat tenía planeado arrancar su tour *Galería Inesperada* por América Latina y Europa en 2020, la cual traería de vuelta a los escenarios al grupo con una nueva producción y arreglos musicales diferentes para sus grandes éxitos, pero la gira debió ser pospuesta debido a la emergencia sanitaria por COVID-19.

La banda regresa ahora con la gira *¿A dónde vamos?*, tras presentarse en diversas ciudades de España entre julio, agosto y septiembre. A finales de ese mismo mes inició su recorrido por escenarios de Estados Unidos, el cual se prolongó durante octubre. Los colombianos arribarán a México para presentarse del 30 de octubre al 4 de noviembre en diversas ciudades del país, iniciando en el Auditorio Nacional de la CDMX.

Los cuatro integrantes de Morat comenzaron a interesarse por la música desde los cinco años y compusieron sus primeros temas durante la adolescencia, los cuales interpretaban ya como cuarteto en negocios locales de su natal Bogotá.

En 2015 Mauricio Rengifo (integrante del dueto Cali y el Dandee) se reunió con el grupo y se convirtió en su productor. Tras este contacto nació el tema *Mi nuevo vicio*, con el que Morat alcanzó la fama internacional y lo grabó a dueto con la cantante mexicana Paulina Rubio. La banda lanzó su primer álbum *Sobre el amor y sus efectos secundarios* en 2016.

Con 12 temas, este disco fue tan bien aceptado que se lanzaron dos ediciones más en 2017, las cuales incluyeron siete nuevas canciones. En 2018 presentaron su segunda producción discográfica, titulada *Balas perdidas*. Con este material realizaron una gira por América y España, con más de 80 presentaciones en vivo.

Gracias a este disco la agrupación recibió su segunda nominación a los premios Grammy Latino por Mejor álbum vocal pop contemporáneo, la primera fue durante la décima séptima entrega como Mejor nuevo artista.

Actualmente Morat registra casi 9 millones de oyentes mensuales en la plataforma de música vía *streaming*, Spotify, con canciones como *Cuando nadie ve*, *Besos en guerra*, con Juanes; *Sé que te duele* con Alejandro Fernández y *Cómo te atreves*.

Morat presenta su gira *¿A dónde vamos?* el próximo sábado 30 de octubre a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$200 a \$1300, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección, Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx